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As falas iniciam- se com a vereadora MARIA EDUARDA, que 
cumprimentou a todos, utiliza da sua fala para discorrer sobre a sua 
indicapao de n° 007/2023, que dispoe para melhores condi^des de 
transporte para os alunos que cursam o ensino superior na cidade 
de Belem do Sao Francisco. Relata ainda que no ano de 2022 veio 
para essa casa legislativa o projeto de lei 009/2022 para dispor 
sobre o transporte escolar, ressalta que foi elaborada uma emenda 
modificativa de sua autoria, com o intuito de regular o transporte 
para os alunos que cursam ensino superior.Com a palavra a 
vereadora JACIELMA DA SILVA, que cumprimenta a 
todos,salienta que o vereador (a)muitas das vezes nao e 
ouvido, relata que o vereador (a) e o elo de ligagao da sociedade 
para com o poder publico, e infelizmente o transporte de alunos, 
seja municipal, estadual ou universitario e urn problema constante. 
Ressalta com sobre a indicagao n° 009/2023 , que dispoe sobre a

O presidente IGHOR ROBERTO, saiida a todas as pessoas 
presentes.convida a vereadora MARIA VALKIRIA para ocupar o 
cargo de vice-presidente nesta sessao.logo apos declara aberto o 
espago de expediente para os vereadores (a).

O presidente declara em nome de Deus aberta a sessao e pede 
que a secretaria faga a leitura da sessao anterior e as materias do 
dia que constou: INDICAQAO n° 009/2023 e MOQAO DE pirt^AR 
n° 001/2023 de autoria da vereadora JACIELMA DA SILVA, 
REQUERIMENTOS n° 002/2023 e 003/2023 de autoria da 
vereadora MARIA VALKIRIA,INDICAQAO n° 007/2023 de autoria 
da vereadora MARIA EDUARDA,INDICAQAO n° 008/2023 de 
autoria dos vereadores (a) JACIELMA DA SILVA,IGHOR 
ROBERTO, MARIA EDUARDA , MARIA VALKIRIA e JESSICA 
CAVALCANTE.

Ata da 2a (segunda) reuniao ordinaria do primeiro periodo da 
legislatura 2023/2024, ocorrido no dia 23 de fevereiro do ano de 
2023, as 10: 00 boras da manha nesta cidade de Oroco-PE, na 
camara municipal de vereadores casa Joao Francisco Barbalho, 
plenario vereador Raildo Mendes, sob a presidencia do 
Excelentissimo Sr. Vereador IGHOR ROBERTO DE SOUZA 
CRATEU ARAUJO. Reuniram - se os senhores vereadores: 
ELIENIO DA SILVA, IGHOR ROBERTO, JACIELMA DA SILVA, 
MARIA EDUARDA e MARIA VALKIRIA.
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Nao havendo mais nenhum vereador querendo fazer o uso da 
palavra, presidente declara encerrado o espa^o de expedients para 
os vereadores que queiram fazer o uso da palavra.
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alteraqao da estrutura administrativa basica da prefeitura municipal 
de oroco, que cria e reconhece os cargos de provimento em 
comissao. Relata sobre a indicaqao n° 009/2023 , que dispoe sobre 
a abertura dos postos de saude que se encontram 
fechados.especialmente na comunidade Quilombola de Mata de 
Sao Jose. Ressalta ainda sobre a mo$ao de aplausos n° 
001/2023.Com a palavra a vereadora MARIA VALKIRIA, que 
cumprimenta a todos os presentes, inicia novamente sua fala para 
repudiar varies atos do poder executive do municipio, um dos atos 
repudiados e a precaria situapao das escolas e transports 
escolares do municipio.Ressalta sobre o requerimento n° 002/2023 
e 003/2023 .Repudia a situagao que os alunos que cursam o ensino 
superior estao passando para o deslocamento para a cidade de 
Belem de Sao de Francisco. Relata que pensava que a educa^ao 
seria de primeira em Oroco, entretanto hoje e uma negapao. Com a 
palavra o vereador ELIENIO DA SILVA, que cumprimenta a todos 
os presentes, inicia sua fala para relata que a bandeira do 
transports escolar deveria ser prioridade, tendo em vista , que e o 
minimo que se pode oferecer aos estudantes,ressalta que varias 
coisas sao cobradas e nada e feito. Com a palavra o vereador 
IGHOR ROBERTO, que cumprimenta a todos os presentes, 
salienta que ja conversou com a Direpao de Transportes sobre a 
flexibilidade de horario, e a resposta que obteve e que nao ha 
como, porque o transporte e feito atraves de ajustes. Relata que as 
vezes os vereadores (a) sao cobrados pelos estudantes e 
buscamos respostas, relata que estao juntos na causa e vamos 
continuar cobrando para que haja uma solupao, ressalta que as 
portas da camara municipal esta aberta para todos.Logo apos, o 
presidente IGHOR ROBERTO, convida Alexandre Alves Leite 
Sampaio para fazer o uso da tribuna. Com a palavra ALEXANDRE 
ALVES, que cumprimenta a todos os presentes, relata que os 
alunos sabem que nao existe leis obrigando o transporte 
universitario, entretanto relata que e questao de bom senso do 
poder publico. Logo apos , pede o apoio da Camara Municipal, 
relata que a culpa nao e da Camara, e sim do Executive. Relata 
que Oroco e um municipio onde as pessoas nao pode cobrar, 
porque se cobra nao tern respostas ou dizem que e questao 
politica,entretanto relata que o objetivo dos alunos e apenas um 
transporte digno para estudar.
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VICE-PRESIDENTENtEPRE!

PRESENTES OS SENHORES VEREADORES:
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1° SECRETARIO

ahaA

E nao havendo mais nenhuma materia a ser votado, o presidents 
declara em nome de Deus encerrada a presente sessao.

Vereadores e vereadoras que aprovam permaneQam como se 
encontram, materia aprovada per unanimidade pelos os vereadores 
presentes na sessao.
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O presidente coloca em discursao
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" i as materias ja citadas no inicio 
da sessao e nao havendo nenhum vereador a discutir o, as mesmas 
sao colocadas em votapao.
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